



Aytré, le 1 Août 2023

Chères amies, et chers amis ,

Un courrier en plein milieu des vacances, pour vous parler du nouveau logiciel de la fédération. Hier, 31 juillet, nous avons pu enregistrer notre premier adhérent pour la saison 2023-2024. Ce fut assez laborieux pour prendre en main, formater et faire que notre club entre dans le moule de ce nouveau logiciel de gestion. Nous avons travaillé à plusieurs, et tiens à remercier tous ces gens, pour que la rentrée puisse se faire. Oui, j'ai eu quelques craintes, vous l'avez ressenti, lors de nos rencontres inopinées, au parc, à la pétanque, dans la rue.

La FFRS vous a envoyé à tous, un mail, vous invitant à créer votre mot de passe. Celui-ci vous sera utile, ultérieurement, pour consulter votre dossier personnel, voir votre licence pour l'imprimer si vous le souhaitez et à terme faire votre adhésion, mais ça, ce sera pour la prochaine saison, si vous le voulez,

Devant les aléas, les difficultés rencontrées et certains points à éclaircir encore, cette année ce sera le CA qui vous enregistrera, comme dit dans le mail avec la fiche d'inscription. En retour, vous recevrez un mail, « FFRS Confirmation de commande n°2024-xxxxx », avec le libellé des activités choisies, et le détail de la cotisation. Nous aurons, bien sur toute latitude pour modifier à votre demande cette commande, votre adhésion

Pour nous faciliter la tâche, remplissez votre inscription et mettez la dans la boîte aux lettres, rue Guynemer. Je rappelle, pas de certificat médical, et pas d'enveloppe

Nous conservons le même planning que la saison dernière, ni plus, ni moins

J'espère avoir été clair, après le brouillard qui a encombré mon cerveau depuis plusieurs mois. Je reste à votre disposition, bien entendu.

Rendez-vous le vendredi 1 septembre, salle Jean Vilar, je vous jure, ça s'arrose

Bon été à vous, à moi de partir pour une semaine

Amicalement et sportivement

Bernard MATHY

